Le Cœur d'un Ami

Et maintenant, prenez pour vous sept taureaux et sept béliers, et allez vers mon serviteur Job, et offrez un holocauste pour vous; et mon serviteur Job priera pour vous. Car je l'accepterai, de peur de vous traiter selon votre folie; car vous n'avez pas parlé de moi comme il convient, comme mon serviteur Job (Job 42:8).

L'histoire de Job commence avec le cœur d'un père qui intercède et se termine avec le cœur d'un ami qui intercède. Dans les deux cas, Dieu a poussé Job à entreprendre ce service d'amour. Les trois amis de Job, Eliphaz, Bildad et Tsophar, sont venus à lui avec les meilleures intentions pour pleurer et le réconforter dans son malheur (Job 2:11). Mais Dieu juge ces amis : « Ma colère s'est enflammée contre toi et tes deux amis, car vous n'avez pas parlé de moi comme il convient, comme mon serviteur Job ». Leur amitié manquait de compassion, de compréhension et de sagesse. Elle s'est exprimé dans la multitude de leurs paroles pharisaïques, qui ont amené le jugement de Dieu et conduit à l'intercession de Job en prière .

Proverbes 17:17 nous dit : « Un ami aime en tout temps, Et un frère est né pour la détresse ». Trois fois dans l'évangile de Jean, Jésus nous appelle ses amis. À la première occasion, le Seigneur exprime la grandeur de son amour pour nous : « Il n'y a de plus grand amour que celui-ci, que de laisser sa vie pour ses amis » (Jean 15:13). La deuxième occasion concerne notre obéissance : « Vous êtes mes amis si vous faites tout ce que je vous commande » (Jean 15:14). Et la référence finale se rapporte à notre position de bénédiction : « Je ne vous appelle plus esclaves, car un esclave ne sait pas ce que son maître fait ; mais je vous ai appelés amis, parce que je vous ai fait connaître tout ce que j'ai ouï de mon Père » (Jean 15:15). Nous voyons dans les écrits ultérieurs de Jean que chacune de ces spirituelle. références façonne propres expressions d'amitié nos L'expression de l'amour en sacrifice, « Par ceci nous connaissons l'amour, parce que lui a laissé sa vie pour nous. Et nous, nous devons aussi laisser notre vie pour les frères » (1 Jean 3:16). L'expression de l'amour obéissant : « Bien-aimés, si Dieu nous aima ainsi, nous aussi nous devons nous aimer l'un l'autre » (1 Jean 4:11). Et l'expression de partager les bénédictions de l'amour, « Nous donc, nous devons recevoir de tels hommes, afin que nous coopérions avec la vérité » (3 Jean 8).

Malheureusement, ces caractéristiques ont manqué d'innombrables fois

dans l'histoire du peuple de Dieu. Nous n'avons pas toujours exprimé le fruit de l'Esprit dans nos relations les uns avec les autres (Galates 5:22-23). Nous n'avons pas toujours manifesté la sagesse d'en haut lorsqu'il y avait le plus grand besoin de sa pureté, tranquillité, douceur, volonté de céder, miséricorde, caractère fructueux, absence de partialité et hypocrisie (Jacques 3:17). Et nous n'avons pas toujours pris soin des saints faibles avec la restauration spirituelle et l'esprit de douceur « en prenant garde de peur que toi aussi tu ne sois tenté » (Galates 6:1). Dieu a approfondi la capacité de Job à intercéder à travers son expérience de souffrance. Et Dieu a choisi son humble serviteur pour enseigner à ses amis, et à nous, le vrai sens de l'amitié spirituelle : « Mon serviteur Job priera pour vous ».

Nous avons un Ami qui aime en tout temps, porte toutes nos détresses et se tient plus proche qu'un frère (Proverbes 17:17, 18:24). Un ami qui vit pour intercéder. Du Sauveur, nous pouvons dire : « Celui-ci est mon ami » (Cantique des cantiques 5:16) et apprendre de lui comment être de vrais amis spirituels les uns pour les autres.

Gordon D Kell